



Proveedores de Junaeb crean nuevo gremio paralelo a NutreChile: dirigente DC asumió como presidente

■ Se llama Asociación Gremial para el Desarrollo de la Niñez y la Adolescencia y busca abordar todos los segmentos en que operan las empresas y no solo alimentación.

POR MARTÍN BAEZA

Desde 2008 que varios de los concesionarios que participan como proveedores del Programa de Alimentación Escolar (PAE) de la Junaeb se agrupan en el gremio NutreChile. De acuerdo a la página

oficial de esa asociación, sus empresas representan "casi a más de la mitad" del PAE, con 1,8 millones de raciones diarias distribuidas entre Arica y Puerto Williams.

Pero el escenario gremial de esta industria sufrirá transformaciones. El pasado 6 de septiembre se publicó

en el Diario Oficial la constitución de un nuevo gremio: la Asociación Gremial para el Desarrollo de la Niñez y la Adolescencia.

Según explicaron desde esta debutante entidad, su creación no implica el fin de NutreChile, que seguirá operando de manera normal.

La motivación de formar este gremio, señalaron, tiene que ver con que NutreChile se enfoca solo en el programa de alimentación, mientras que uno de los propósitos principales de esta asociación es "incluir, coordinar y trabajar en conjunto con cada área y segmento de Junaeb, desde la alimentación hasta la tecnología".

La organización gremial, en un principio, estará conformada por las compañías Alianza S.A., MacroFood SpA, Soser, Edenred y Comercial Progreso. De acuerdo al sitio oficial de NutreChile, ninguna de ellas forma parte de aquella asociación.

El objeto del nuevo gremio "será la promoción, racionalización, de-

sarrollo y protección de la actividad común e intereses de sus asociados, cual es ser un referente ante la institución Junaeb en el desarrollo y protección de la educación de forma integral de todos los niños

Uno de los propósitos de esta naciente asociación es "incluir, coordinar y trabajar en conjunto con cada área y segmento de Junaeb, desde la alimentación hasta la tecnología".

del país".

Además, la naciente asociación "se compromete a proporcionar oportunidades y recursos que fomenten el crecimiento integral de cada niño, promoviendo su educación, salud y bienestar emocional, para que puedan alcanzar su máximo potencial y contribuir positivamente a la sociedad".

Dirigentes y primeros pasos

El presidente del nuevo gremio es Gianni Rivera Foo, militante de la Democracia Cristiana (DC) y segundo vicepresidente nacional del partido, que además fue gobernador de la provincia de Marga Marga durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet.

Desde la Asociación explicaron a Diario Financiero que el 29 de agosto ya realizaron la primera reunión de directorio, en la cual se delinearon los desafíos iniciales que tomará el gremio.

Entre ellos, destacaron la intención de promover la universalización del PAE, así como la intención de colaborar con Junaeb en la elaboración del nuevo proyecto de Ley de Alimentación. Otros objetivos son "establecerse como un aliado estratégico de Junaeb en la implementación de políticas públicas"; y diseñar un plan estratégico de innovación para el programa.

Cambios en NutreChile

Cabe recordar que, recientemente, NutreChile también sufrió cambios en su estructura, ya que el abogado Darío Calderón, histórico presidente del gremio, anunció su salida de la asociación, según fue publicado en este medio.

"Empezamos con tres empresas concesionarias, enfrentando un mismo problema crónico, que lamentablemente aún subsiste, producto de las deficiencias de nuestra legislación y del aparato del Estado como ente administrador, que se ha traducido en deudas millonarias con los concesionarios", sostuvo Calderón en una carta a sus asociados.